

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3,50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 8. Redacción y Imprenta: San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

ASUNTOS LOCALES

Nueva vía en proyecto

Decidido el Ayuntamiento á que en el más breve plazo sea un hecho la apertura de una nueva vía que facilite el tránsito entre la estación del ferrocarril y un punto tan céntrico como el Azoguejo, ha procedido en estos últimos días á la expropiación y derribo de dos casas de la calle de San Clemente, cuyo emplazamiento estorbaba para la realización del proyecto, y ha hecho también desaparecer un cercado contiguo al Puente del Verdugo.

De este modo queda el problema reducido á los términos más sencillos.

Solo falta ahora, si no estamos mal informados, expropiar una pequeña casa de la plazuela de San Clemente, y una huerta próxima á la calle de los Cochinos.

Llevadas á cabo estas dos expropiaciones que no deben suponer un gran quebranto para el erario municipal, puede considerarse virtualmente realizado el proyecto de la nueva vía.

Hay, sin embargo en este un aspecto que no puede pasar desapercibido para la Corporación municipal.

En la plazuela del Carmen y en la calle de San Clemente existen varios solares á consecuencia de las expropiaciones hechas en aquella zona.

No se observan por el momento ni indicios siquiera, de que piensen acometerse allí edificaciones, y bajo este supuesto creemos que sería de la mayor conveniencia que el Ayuntamiento levantara en dichos solares el pabellón de hierro que adquirió de la última exposición provincial, destinándole á mercado á otro objeto apropiado.

De este modo se hermosearía aquella importante zona, y al mismo tiempo podría el Ayuntamiento proporcionarse un ingreso de relativa importancia, con los productos que obtuviera explotando el citado pabellón.

Nos parece igualmente que la vía proyectada ganaría en amplitud y regularidad, si se explotara la tierra cercana á la iglesia de Santo Tomás, lo cual permitiría al mismo tiempo prolongar los jardines de San Roque, embelleciéndoles de modo considerable.

En estos mismos propósitos parece ser que se inspira el Ayuntamiento, y nosotros nos congratularíamos de que así fuera, porque vendría á realizarse una importante mejora, de las que tan necesitada se halla Segovia, y se pondrían los primeros jalones para acometer en aquella parte de la ciudad la construcción de varios hoteles que contribuirían á aumentar entre nosotros la población veraniega.

No dudamos que el Ayuntamiento está decidido á llevar á pronto y feliz término la apertura de la nueva vía, reconociendo toda la importancia que tiene para Segovia; claro es que bajo el supuesto de que el estado

del erario municipal le consienta realizar en todas sus partes tan excelente proyecto.

Hasta donde se lleva la solidaridad

Hoy se escribe mucho, y son muchos los que escriben. Y está bien...

Pero á este ya desordenado apetito de escribir obedece el que se digan cosas no ajustadas á lo que deben ajustarse.

Según un periódico de Barcelona, republicano y solidario, la guerra de la independencia fué debida á la solidaridad creada por todas las clases sociales.

Nosotros creíamos que el concepto de la patria representaba algo más que una agrupación de gentes solidarizadas.

Solidaridad podría haberla entre los españoles que simpatizaban con los franceses, y que por eso mismo se llamaban afrancesados; pero no entre los españoles que luchaban contra el francés para defender sus vidas, y la herencia espiritual que les legaron las pasadas generaciones.

En estos españoles está la comunión más una, y más santa, y más fervorosa. De ahí aquella lucha.

El español que llegó en cierta ocasión á decirle al moro:

... Y seremos amigos
contra la furia francesa
era un español solidarizado, solidarizado con el moro.

Pero era algo más, mucho más que el español solidarizado, cuando añadía:

Pero acabada la empresa
eternamente enemigos.

En la patria la comunión es de ideas, de intereses, de sentimientos, de todo lo que habla á la inteligencia y al corazón del hombre.

En la solidaridad siempre hay algo y mucho que queda fuera de ella. Por eso pueden solidarizarnos intereses, aunque las ideas y los sentimientos sean extraños á esta solidaridad.

La solidaridad es lo que se crea en un momento ó tiempo determinado.

No el patriotismo, para el que se ha escrito, en todo el alcance que puede tener, esta palabra.

Siempre.

La suerte de las Filipinas

Despachos de Tokio dicen que la Junta Filipina que está en relación constante con los japoneses, prepara de acuerdo con el Mikado un golpe de mano para apoderarse del Archipiélago de Magallanes. Dícese que en el desembarco tomarán parte muchos soldados españoles y japoneses, veteranos éstos de la guerra con Rusia y que en la actualidad se hallan en la provincia de Luzón, los cuales esperan de un momento á otro órdenes para alistarse á tomar armas, pues el propósito de los japoneses es hacerse dueños del Archipiélago antes de que los americanos se preparen para evitar el golpe.

También se asegura que entra en los cálculos del gobierno japonés el destruir la escuadra que manda el almirante Evans y que está formada de 32 grandes unidades.

LAS FERIAS DE GALICIA

Por defender á su novia

Coruña.—Regresaba de la feria celebrada en Betanzos, al caer de la tarde, un mozo de la parroquia de Mandayo en compañía de su novia, cuando al llegar al puente de la vía férrea notó que unos individuos les tiraban piedras, dándoles voces para que se detuvieran.

La muchacha se dió cuenta en seguida de aquel atentado.

En el grupo aquél iba un individuo que la cortejaba y al que ella había despreciado en varias ocasiones.

Solicitó de su novio que continuara sin hacer caso, y así lo hizo el muchacho.

Pero como las piedras y los insultos arreciaban, el mozo ya no se pudo contener, y, ciego de ira, volvióse diciéndole:

—No tirarla á ella. Venir á mí, y si tan valientes sois acometerme cara á cara.

Instantáneamente sonaron tres detonaciones, y el pobre muchacho cayó mortalmente herido de un balazo en el corazón.

Los agresores entonces, apelaron á la fuga, y allí quedó el cuerpo de la desgraciada víctima, guardado por su novia, que, sin fuerzas para pedir auxilio, pasó mucho tiempo abrazada al muerto, hasta que otros feriantes tropezaron con tan triste cuadro.

Hasta la fecha no han sido capturados los autores de tan bárbara hazaña.

PARA LOS MAESTROS Escuelas vacantes

Se hallan vacantes las escuelas incompletas mixtas de Moral y Balboa, dotadas con el sueldo anual de 550 pesetas, la primera, y 500 la segunda.

Los maestros y maestras que deseen desempeñarlas interinamente, las solicitarán de la Junta provincial de Instrucción pública, acompañando los documentos necesarios que previenen las disposiciones vigentes, en el plazo de cinco días, contados desde ayer.

Noticias militares

Destinos

El oficial tercero del cuerpo Auxiliar de Oficinas Militares don Francisco Guerrero Moreno, que prestaba sus servicios en esta Gobierno militar, pasa á situación de excedente en la primera región.

Para reemplazarle ha sido nombrado el de la misma clase y cuerpo don Francisco Gay Galguero, con destino actualmente en el gobierno militar de Guadalajara.

Derechos de antigüedad

Las antigüedades que han de servir de base para declarar derecho desde primero del actual al abono de los sueldos de coronel, teniente coronel, comandante y capitán, en los casos y condiciones que determina el artículo 3.º transitorio del reglamento de ascensos y disposiciones posteriores para su aplicación, son las siguientes: 18 de Noviembre de 1896 para los tenientes coroneles; 8 de Julio de 1896 para los comandantes, 19 de Noviembre de 1895 para los capitanes, y 26 de Febrero de 1898 para los primeros tenientes.

SIMPLICIDAD



—¡Vamos niño!
—¡Espere, mamá. Mira qué gracia tiene. Me ha tomado por el médico y me enseña la lengua.

Contra la tuberculosis

La «Gaceta» publica un decreto ampliando la comisión permanente contra la tuberculosis, con miembros de la directiva y de la Junta Central de la Asociación antituberculosa.

En todas las poblaciones, los individuos de estas comisiones pasarán á formar parte de las permanentes.

En las capitales donde no estén organizadas, los gobernadores tomarán la iniciativa.

En los pueblos donde no existan, tomaránla los alcaldes.

La carretera de San Idefonso á Peñafiel

En el «Boletín oficial» de ayer se publica el anuncio de subasta de las obras de construcción del trozo quinto, sección tercera, de la carretera provincial de San Idefonso á Peñafiel, bajo el tipo de cuarenta y ocho mil setecientos treinta y dos pesetas, setenta y siete céntimos.

El depósito provisional que habrá de hacerse para tomar parte en la licitación, será por la cantidad de dos mil cuatrocientos treinta y seis pesetas sesenta y tres céntimos, y el definitivo por la del 10 por 100 del valor total de la subasta que se objeto de contrato.

El contratista deberá dar por ter-

minada la contrata en el plazo de tres años, que empezará á contarse á los ocho días de habersele comunicado por el señor G. bernador civil de la provincia la adjudicación del remate. Mensualmente se abonará á dicho contratista la obra que ejecute en el pliego de condiciones puede verse en el citado periódico oficial ó en la Secretaría de esta Diputación.

CUENTO La razón de la vida

Lo que voy á contaros ocurrió en una tarde de otoño tranquila y fresca. Moría el día como moría el año: serenamente, con el agosto sosiego de lo grande que se acaba poco á poco. Aquel doble crepúsculo tenía más que ninguno, por lo bonancible del tiempo, majestad melancólica y futura.

De lo alto desprendíase con la luz una intensa paz en medio de la cual parecían como dormidos el viejo y las flores. El viejo era un anciano señor que, á la indecisa claridad crepuscular, leía en su Libro de Horas las meditaciones de la tarde. Las flores lo eran del jardín de una casa noble, suntuosa y vieja también, que mirada de lejos ponía una mancha parduzca en el dilatado bosque de ramas y hojas de plata de los olivos. El surtidor de la fuente, á medio grifo dejaba escapar sin fuerza, el agua, que se desparramaba blandamente. Bajo un banco el galgo favorito del señor miraba á una rana, guardada en la gruta húmeda y musgo-

260 SANCHO SALDAÑA FOLLETO DE «EL ADELANTADO» 257

—Tienes razón, Abraham; mi carácter es muy precipitado, y á veces injustamente colérico, dijo después de un largo silencio: tú eres más apto que yo para mandar; dirige tú esta empresa, que yo seguiré tus consejos.

—La docilidad en ciertos casos equivale al talento, y en este servirá para que yo temple con la nieve de mi avanzada edad el ardor natural de la tuya. Conozco tu entusiasmo por la justa causa que defendemos, tu valor, y los motivos particulares que te punzan para desear que llegue cuanto antes la hora de la venganza; pero ni tú estás en disposición de calarte el casco, ni están todavía reunidas las fuerzas con que contamos, y no es de tan poca monta el bienestar de la patria, que así se arriesgue nuestra causa á perderse completamente y sin esperanza para el porvenir, cuando puede ser casi seguro el triunfo si tenemos paciencia por unos días.

—¡Paciencia exclamó mordiéndose

Mucho tiempo había pasado desde que comenzó esta trama, y las promesas hechas por segunda mano en nombre del rey de Aragón, ya de ayudarla á mano armada, ya de protegerles en caso de algún revés, habían producido el efecto que se deseaba, animando á los indecisos, fortaleciendo á los tímidos, y dando materia á los animosos para que inspirasen confianza á todos y estendieran voces y noticias, que tenían alborotada la gente. Era el de Iscar, como puede suponer el lector, uno de los primeros y más intrépidos conspiradores contra don Sancho: su valor, y sobre todo la nombradía de su padre, no solo le habían atraído á la mayor parte de los señores castellanos descontentos de Sancho el Bravo; sino también la atención de los dos reyes sus protectores, que preferían entenderse mejor con él que con ningún otro, y habían comisionado para llevar el ultimatum al sabio judío, no quedando ya otra cosa que hacer que

sa que formaban dos piedras del lago... En el jardín todo era silencio...
 Persignóse, acabado su rezo, el señor; cerró el libro y limpió las gafas, dirigiendo luego sus miradas á la era donde varios jornaleros trillaban—con retraso impuesto por las lluvias—la última parva. Entre ellos y expuesto á ser atropellado por el tiro, una muchachilla—la hija del mayoral—jugaba. De paja habíase construido una corona, tocando su cabeza con ella; adornóse sus orejas con lirios marfileños y en la boca—realizando fantasías de poeta—pusóse una rosa blanca. Jugaba, locuela, sin fijarse en el peligro; revolcábase en el lecho de oro de la parva y su vestido rojo, flameado por el aire, parecía una enorme amapola que se balanceaba. Otras veces corría ágil á animar á las bestias; pasaba de un lado á otro, hablando con los jornaleros, y en aquellas maniobras parecía ser mariposa, una mariposa grande y rara, cuyos ojos fueran lirios, su cabeza tejida con rayos de sol, llamas ondulantes sus alas.

El señor la miraba jugar, y correr, y reír, y poco á poco fué invadiendo su alma una extraña melancolía... Era aquello como un anhelo vago de que antes en su egoísmo burlóse; era como un remordimiento por haber vivido sin darse cuenta de que vivía. Quiso consolarse y subieron las lágrimas á sus ojos...
 Meditó. Había pasado su vida—reconocióla ahora—buscando su tranquilidad; una paz tibia y dulce, y solo habíase procurado, á la larga, su aislamiento, su abandono. Al término de su vida de egoísta comprendía el error de su existencia. De ella y del mundo sólo aceptó lo agradable; gastó ordenadamente sus rentas saneadas y copiosas; desconoció á parientes, que solo para molestarle iban á su palacio; no casó, huyendo de las obligaciones de esposo y padre, y si alguna vez hizo limosnas, fué por librarse del pobre callejero que mosconaba á su oído.

La vida así—vida de egolatra,—fué, en los años juveniles, excelente; en los de la edad madura, buena; y ahora, próximo al sepulcro, pensaba. Era demasiada la carga de sus años para llevada solo ¡Solo! Qué frío daba al alma encontrarse así! Sentía rabia, una rabia mansa y terrible contra él mismo al comprender la inutilidad de sus afanes; la inutilidad de su vida; porque ¿de qué le sirvieron ni aquellos, ni su experiencia, ni sus riquezas, si á la postre le sobraba todo y le faltaba lo que siempre despreció: cariño? Entregado á su cuerpo á los cuidados de manos mercenarias, su hacienda á la vigilancia de inteligencias contratadas, pudo levantar la ficción de creerse libre de cuidados por esta parte, satisfecho, tranquilo; pero, ¿y la familia? ¿Quién le dirigiría palabras de cariño con el fuego, con la sinceridad de la esposa, de los hijos, de los nietos? ¿Quién le besaría con aquel afecto puro de la compañera, de la prole, besos que son, para el alma, como el rocío á las flores, como el sol al día? ¡Desgraciado era, por no haberlo querido antes!

Secóronle de tan tristes meditaciones los lloros de la chiquilla, á quien su padre, cansado de verla estorbar, dispició de la era—¿Le habrá pegado?—pensó el anciano, sintiendo una conmiseración que jamás experimentara.
 Y la llamó. Con la niña fué el padre sonriéndose.—No, no era nada: un azote por no estarle quieta: allí estorbaba.
 Acerósele el señor, y con mano trémula la fué acariciando la cabellera blanca, la carilla insignificante. ¡La familia—pensaba otra vez—qué dulce debe de ser...! ¿Y por qué no intentar orearla artificialmente...?
 —Oye—dijo de improviso.—Yo te daré muchos besos y muchos dulces; vendrás en

el coche; te compraré delantales bonitos y juguetes y serás el ama de todo; tú retirás á quien quieras, tú entrarás en las salas y pegarás al perro, verás los cuadros; pero has de quererme más que á todos y vivir conmigo en la otra casa ¿quieres...?
 La niña, al pronto, no contestó; tapada su cara con los bracitos, fué necesario el mandato del mayoral para que hablara. Con ojos desvaídos miró al señor y trémula, balbuciente, entrecortada, dijo:

—Yo quiero á padre.—Sintió éste—atemorizado su alma servil—el enojo del señor y empujando fuertemente á la niña preguntóla con cara hosca:—¿Qué has dicho, qué has dicho?
 —Déjala, déjala Bernardo—le interrumpió el anciano.—Es natural... eres su padre...—Y sintió que algo amargo le subía á la garganta y algo, que quemaba los ojos...
 ENRIQUE MUÑOZ.

La nueva cárcel

El ilmo. Sr. don Fernando Cadalso, inspector general de prisiones, ha visitado detenidamente esta cárcel en construcción, haciendo grandes elogios de su emplazamiento y distribución de las distintas dependencias. Parece ser que el señor Cadalso ha indicado la posibilidad de que á dicha cárcel, cuando esté terminada, sea trasladada la población penal de uno de los presidios de la Península; lo cual implicaría el aumento de guarnición en Segovia, sobre todo del arma de infantería, para atender debidamente á los servicios de vigilancia.
 El señor Cadalso, cumplida la misión que le trajo á Segovia, salió anoche, de regreso á Madrid.

Fuentepelayo

EL TEATRO.—LA FERIA
 En la tarde del domingo último, tuvo lugar en nuestro coliseo el debut organizado por la compañía ómic-teatral «La Urbanidad», formada por varios aficionados de esta villa. La concurrencia fué grandísima, asistiendo todas las autoridades y personas más distinguidas de la localidad.
 Las obras, tanto «Ziragueta» (comedia en dos actos y en prosa) como el juguete cómico «No mateis al alcalde», fueron en extremo celebradas y aplaudidas por el numeroso público que llenaba el teatro, el cual calfa diciendo: de lo bueno nadie se cansa, y esto sabe á poco.

Próximas las ferias y fiestas del Santo Angel de la Guarda, que se celebran en esta villa del 1 al 8 de Marzo, cuyo desarrollo va en auge, y de tan conocida fama en esta región y limítrofes, este año prometen estar más concurridas y animadas que las anteriores, por la profusión y variedad de festejos que se anuncian en su programa.
 Figura entre ellos la inauguración del nuevo salón-teatro, recientemente construido por el Ayuntamiento de esta villa, en el que actuará una compañía lírico-dramática, constituida por la juventud mas selecta y distin-

guida de esta población. También se instalará en ésta, un magnífico cinematógrafo, que según referencias, por sus variadas y diversas colecciones de películas, potencia é intensidad y moderna construcción hacen que figure entre el número de los principales de su clase.
 R. Espinosa

19, 2.—1808.

EL SUCESO DE AYER

El juzgado
 Como decíamos á nuestros lectores en nuestra información de ayer, el Juzgado se personó en el lugar del suceso apenas tuvo conocimiento del hecho por el guardia municipal Agustín Barreno.

Las diligencias del Juzgado se redujeron, según nuestras noticias, á tomar declaración á las personas vecinas al lugar del suceso, excepto la esposa del suicida, á quien por naturales respetos no se la interrogó sobre el hecho. Acto seguido, la autoridad dispuso el traslado del cadáver al depósito judicial.

Las cartas
 También dejamos consignado que el infortunado Martín Rueda había dejado escritas varias cartas; éstas son cinco y van dirigidas al señor Juez municipal, señora del difunto, jefe del partido socialista en que militaba Rueda, señor Iglesias; secretario del Centro de sociedades obreras, señor Calvo; y don Regino Arribas.

En la primera manifiesta no se culpe á nadie de su muerte; en la segunda relata á su mujer el motivo que le indujo á tomar su trágica resolución; á don Pablo Iglesias le recomienda entre otras cosas se interese por un drama que deja inédito, rogándole destine sus productos, caso de que llegue á ser aceptado por el público, á sus seres queridos.

La que dirige al tipógrafo señor Calvo, creemos se ocupa principalmente de asuntos económicos, y la última de que hemos hecho mención, dedicada á su buen amigo don Regino Arribas, expone los móviles de su resolución que son puramente económicos; le ruega ampare á sus hijos si algún día llega á verse en la opulencia, y termina con el sentido párrafo que copiamos:

«Y si oyes escarneoer mi memoria á los que no me han conocido, siembra una flor en mi recuerdo.
 ¡Hasta siempre!»
 Las cartas escritas, revelan la vasta ilustración que poseía el finado; alguna que hemos podido leer, indica que el suicida antes de consumar el atentado, se hallaba en perfecto estado de ánimo.

El suicida
 Martín Rueda, según ya dejamos

consignado en nuestro último editorial, era querido y respetado por la inmensa mayoría del elemento obrero segoviano como lo afirman los dolorosos sentimientos que exteriorizan y las frecuentes visitas que algunos grupos han realizado esta mañana al depósito judicial.

Rueda era de carácter afable en sus discusiones y en su trato con sus camaradas, pero se exasperaba ante la injusticia y la desigualdad. Prueba de ello, según alguno de sus amigos, la irritación que le produjo cuando con méritos y conocimientos suficientes para ingresar en el Cuerpo de Interventores de ferrocarriles, fué suspendido.

Prescindimos de algunos otros detalles que conocemos, por no alargar demasiado esta información.

Su última disposición
 Tenemos motivos para afirmar que el suicida Martín Rueda ruega se le de sepultura civilmente.

La autopsia y el entierro
 Mañana á las 10 se hará la autopsia al cadáver é inmediatamente después el entierro.

Protesta
 Sentimos tener que recoger en estas columnas, el ruego que varios compañeros del finado nos han hecho en sentido de protesta por inexactitud en los móviles que hayan podido influir en la fatal determinación del suicida Martín Rueda.

Mercado semanal

Se ha visto muy concurrido el celebrado hoy, dada la esplendidez del día, notándose la afluencia de gran número de vendedores de los cercanos pueblos.

He aquí los precios que han regido:
 Huevos, á 1'10 pesetas la docena; patatas, á 1'50 id. la arroba; gallinas, á 5 id. el par; calamares, á 2'50 id. el kilo; merluza, á 2'40 id. idem; sardinas, en escabeche, á 1'20 idem idem; lomo, á 2'75 id. id., espinazo, á 1'50 id. id.; garbanzos, á 0'75, 1'20 y 1'50 id. el cuartillo; aceitunas negras, á 0'60 el kilo; id. verdes, á 0'60 el cuartillo; naranjas á 0'40 el kilo.

Instrucción pública

Solicitud.—El maestro de nuevo entrada don Modesto Rodríguez Cañas, solicita una de las escuelas vacantes en la actualidad.

Haeres.—Los habilitados de los partidos de Cuéllar y Riaza remiten á esta Junta provincial las nóminas de los haberes del personal de las escuelas de sus partidos.

Cuentas.—Los maestros de Aldebarno y Linares comunican haber hecho entrega de las cuentas de sus escuelas á los habilitados de sus partidos.

Disputándose una plaza

Dicen de Cáceres con fecha de ayer: El Ayuntamiento de Malpartida de Plasencia está sin Secretario.

Don Sixto Manzano, que lo desempeñaba interinamente, ha fallecido á consecuencia de un tiro, que le disparó en la cabeza el auxiliar D. Valeriano Viñas, y D. Valeriano Viñas, el auxiliar agoniza, por efecto de otro disparo, que él mismo se ha hecho en la sien.

Viñas y Manzano aspiraban á ocupar la Secretaría vacante; eran adversarios políticos.

Con saber eso, están explicadas las causas del suceso.

Este se ha desarrollado en la Secretaría.

Los funcionarios debieron discutir apasionadamente, por cuál de los dos contaba con más influencias para ocupar el codiciado puesto, saliendo á relucir las influencias de los correspondientes caciques.

De pronto sonaron dos detonaciones; entró en tropel la gente que los había oído, y minutos más tarde, el Juzgado recogía el cadáver de Manzano y ordenaba que fuese trasladado al Hospital el moribundo Viñas.

Este no ha podido prestar declaración.

De la Secretaría se ha encargado, interinamente, otro empleado.

TRIBUNALES

Audiencia provincial

En juicio por jurados ha empezado á verse hoy en esta Audiencia la causa instruida contra cuatro sujetos acusados de robo.

Los cuatro supuestos autores del hecho se llaman Santos Castro, á quien defiende el letrado señor Cano de Rueda; Francisco Herrero, Toribio Rodríguez y Antonio San José, patrocinados por el señor García Zamarrigo, en representación de don Lope de la Calle.

Los procesados niegan el hecho, cuyo relato breve y conciso es el siguiente:

En la noche del 8 de Abril del pasado año penetraron varios sujetos en el estanco que en Abades tiene Gregorio Bernardo, y se apoderaron de ochenta pesetas en metálico que contenía el cajón y diversos artículos, tales como latas de conservas, chocolates, cajetillas, etc.

El dueño descubrió el robo de madrugada y la guardia civil detuvo como sospechosos á los que hoy ocupan el banquillo.

En la sesión de esta mañana se practicaron todas las pruebas y un careo entre Santos y sus otros tres compañeros.

La vista continuará esta tarde.

Señalamientos para mañana
 A las once.—Vista de la causa seguida contra Emeterio Heras Gutiérrez, de El Espinar, por lesiones.

Abogado, señor Cáceres.
 Procurador, señor Sancho.

—A las doce.—La de la causa instruida contra Matilde y Candelas García, de Carbonero el Mayor, por resistencia á la autoridad.

Abogado, señor Cano de Rueda.
 Procurador, señor López.

—A la una se verá la instruida al vecino de Prádena Aniceto Gómez Sanz, por lesiones.

Abogado, señor Zamarrigo.
 Procurador, señor Alvarez.

“Después de nacer mi primer hijo, sufrí horrosamente, hasta el extremo de encontrarme reducida á un esqueleto y sin leche suficiente para nutrir á mi hijo. Habiendo tomado la primera botella de Emulsión SCOTT, me encontré mucho mas fuerte; tenía mejor apetito y noté un aumento en mi leche. Ahora, después de haber seguido usando la

EMULSIÓN SCOTT

no he tenido mas molestias; y mi niño esta rollizo y sonrosado.”
 (Firmado) Francisca Xarau.
 San Juan de Heria (Barcelona) 26 de Marzo de 1907.

Ninguna otra Emulsión mas que la de SCOTT (la del “pescador y pescado”) en la envoltura) podía salvar á esta buena madre de sus sufrimientos con un éxito tan marcado, porque ninguna otra emulsión está fabricada con los mismos materiales finos y puros por el procedimiento de SCOTT que asegura un sabor agradable, perfecta asimilación y no repite. Si espera los mismos resultados de otras emulsiones tendrá un desengaño. Ninguna otra emulsión posee tan altas recomendaciones como la de SCOTT. Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Marín Calle de Valencia 333 Barcelona á cambio de 75 ctms. en sellos para el franqueo. En todas las droguerías y farmacias.



Obténase siempre la Emulsión con esta marca “El Pescador” marca del procedimiento Scott.

SUeltos

De viaje

Ha regresado de Madrid el Excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia, señor Gómez Inguanzo.

También se espera esta noche á la comisión del Ayuntamiento, compuesta por los señores Rodríguez Fraile y Zúñiga, que fué á la Corte, para gestionar varios asuntos.

Después de permanecer algunas horas en esta población, ha salido para Madrid, el señor conde de Solís.

También ha marchado á Madrid

enarbolar la bandera de la rebelión, y reunir al momento á los conjurados. Todos ellos estaban dispuestos y prontos para el día que se señalase, y el punto de reunión, siendo el castillo de Iscar; la guerra debía empezarse por la toma del fuerte de Cuéllar, cuyo dueño era el único enemigo temible que habla en aquellos contornos.

Cuando Abraham concluyó su lectura y manifestó al de Iscar los muchos recursos con que se contaba así de dinero como de pertrechos de guerra, la ambición y el deseo de vengarse animaron de tal modo el corazón del intrépido caballero, que la alegría le rebosaba por todo su cuerpo, sintió duplicarse sus fuerzas, y exclamó lleno de entusiasmo:

—Mañana mismo es preciso romper. Voto á tal que no esperaba yo que fuese tan pronto: pero en fin, ya llegó el día en que nos veamos segunda vez á caballo.

—Tranquilízate, respondió el judío,

y ten más juicio y prudencia si has de encaminar tu empresa á buen fin, porque de lo contrario creeré que no vales para mandar sino para obedecer, y se lo escribiré así á mi rey.

—Por vida del Cid, maldito Judío, que si no mirara á Dios, estoy por hacer en tí un antiguo ejemplar, repuso el caballero con ira: pero...

—Cuanto vas diciendo, replicó Abraham sin alterarse, prueba más cada vez tu inutilidad para el mando, y ya veo que tus razones desmienten la fama que te reputa de hombre capaz.

El caballero hizo un movimiento incorporándose sobre la cama como si intentara arrogarse al atrevido hebreo, pero reprimiendo su cólera lo mejor que supo, no pudo menos de avergonzarse de sus arrebatos al ver la impasibilidad del judío, cuyos penetrantes ojos, clavados en él, le hicieron bajar los suyos y cambiar de color.

el conocido fabricante don Anselmo Carretero. Se encuentran en esta población el abogado de la Compañía de Ferrocarriles de Andalucía don José Dominguez. Ha regresado á Madrid el Excelentísimo señor general Marqués de Seijas. También han salido para la Corte los representantes de comercio don Bonifacio Tena, don Tomás Jerónimo y don Adolfo Orellano.

De días Hoy celebra la fiesta de sus días, el ilustre segoviano y exministro de Hacienda, don Eleuterio Delgado. A las muchas felicitaciones recibidas, una también la nuestra más expresiva.

Anoche no pudo celebrarse sesión el ayuntamiento, por no haberse reunido suficiente número de señores concejales.

Movimiento de viajeros Han llegado y se hospedan, en el hotel del Comercio, don José Domínguez, abogado de la Compañía de Ferrocarriles de Andalucía; el representante de comercio don Pedro Moregas, y el turista de Londres, señor Hacudeb.

El Teatro en Segovia Los días 14 y 15 de Marzo próximo, dará dos funciones en el Teatro Miñón, la excelente compañía de verso que actúa en Madrid con el título de «El Teatro».

Se ha separado de la redacción de nuestro estimado colega local, «Diario de Avisos», nuestro buen amigo, don Gonzalo España.

Jubileo de Pio X Se ruega á las señoras que se han inscrito como donantes para el jubileo Sacerdotal de S. S. remitan sus donativos á la Presidenta señora de Gállosta ó á la Tesorera señora de Rodríguez Fraile, á fin de que puedan figurar sus nombres en la lista que se ha de publicar en breve.

ARROZ GLACÉ La Flor de Valencia El más exquisito y nutritivo. Se vende en saquitos de 2 kgs. y 1 kg.

Circular En el «Boletín oficial» de ayer aparece una circular emanada de la Junta provincial de Instrucción pública y Bellas Artes de esta capital, ordenando á los Alcaldes presidentes de las Juntas locales de primera enseñanza, remitan á esta Junta provincial en el plazo de tercero día certificación ó información de los Maestros y Maestras que no se hayan reintegrado á sus puestos antes del día 7 del actual.

Sabida del pan Los panaderos han expuesto hoy ante la alcaldía su propósito de aumentar desde 1.º de Marzo próximo el precio del pan en 5 céntimos por cada 1.500 gramos.

El reloj de pared, el más bonito y elegante, precio 4 pesetas, se vende en la relojería de José Mozo, Isabel la Católica, 5.

Vacante Se encuentra vacante la plaza de Secretario municipal suplente del Juzgado municipal del Real Sitio de San Ildefonso, la cual ha de proveerse conforme á lo dispuesto en la ley provisional del poder judicial, dentro del plazo de quince días.

Por tradicional costumbre... Luis Morote, «De la Dictadura á la República»; 1 peseta. Castiello, «Dos Américas»; 1 id. Valle-Inclán, «Romance de Lobos»; 3'50 idem. Ugarte, «Burbujas de la Vida»; 3'50 id. Giner, «El Hogar y el trato social»; 4 id. Marquina, «Pequeñas industrias al alcance de todos»; 2 id.

Julia Fons, «Lo que yo pienso»; 2 id. R. Martín, «Justicia municipal reformada»; 4 y 3 id. Shunsuy, «Los 47 capitanes»; 3'50 id. Y otras muchas obras que recientemente se han publicado.

De tejas arriba Hoy hemos disfrutado de un día hermosísimo y despejado, dejándonos sentir el calor á rator. El barómetro sigue bajando con indicaciones de lluvia.

Hemos tenido el gusto de ver el surtido establecimiento de disfraces y artículos propios de carnaval, que recientemente se ha abierto al público en la calle de Juan Bravo, números 64 y 65. El local amplio y agradable, lo céntrico del punto de la instalación y las novedades variadas y vistosas que el dueño ofrece al público á precios económicos, son incentivos más que poderosos para que la gente de humor se siga surtiendo de la casa que nos ocupa, con la constancia con que hasta ahora lo viene haciendo.

Se han impuesto triples derechos á un individuo que anoche intento introducir en la capital una arroba de jabón sin satisfacer la tarifa correspondiente.

Denuncias Se ha presentado una denuncia por la guardia civil del puesto de la Pradera, contra un vecino de San Ildefonso que fué sorprendido en el sitio conocido por «Mata del Nogal», cotizando robles.

—Ante la alcaldía de esta ciudad, se ha formulado denuncia contra varios panaderos, cuyos nombres no hemos podido averiguar, por exponer su artículo falta de peso.

Cura el estómago é intestinos el «Elixir Vida Estomacal» del Dr. Sacristán.

Juzgado Municipal Registro civil Se han inscrito las partidas de nacimientos de los niños Maximino de Lucas Martín y Dolores Alonso Alvaroz.

Reuma Muscular, articular, gotoso, órnico y agudo, se curan con el Reumatol y la embrocación antirreumática Sanz Alvaro.

Alcance de Madrid (Por teléfono) 5 tarde.

El tema de la crisis El señor La Cierva se extrañaba hoy de que sigan algunos periódicos el tema de la crisis, cuando nada hay que lo justifique, pudiendo asegurarse que entre todos los ministros reina la mejor armonía.

Maura repuesto El señor Maura, completamente restablecido, ha celebrado esta mañana varias conferencias, y esta tarde asistirá á las sesiones de Cortes.

El gobierno de Barcelona Requerido el ministro de la Gobernación por los periodistas para que les dijera si se confirmaba la dimisión del gobernador civil de Barcelona señor Ossorio y Gallardo, contestó con evasivas el señor La Cierva.

Banquete Los amigos políticos del conde de Romanones, han obsequiado

hoy con un banquete á este hombre público, con motivo de celebrar su fiesta onomástica.

Osma enfermo Sigue guardando cama el señor Osma, no asistiendo por esta causa á las sesiones parlamentarias de hoy.

Dícese que ha solicitado del Sr. Maura una licencia de 12 ó 15 días, con objeto de atender á su restablecimiento.

Disposiciones gubernativas El señor La Cierva prepara dos disposiciones relacionadas con la policía.

Por una de ellas se considerará á los porteros de las casas de Madrid y Barcelona como fuerza auxiliar de la policía; y en la otra disposición se señala un plazo prudencial para que todas las casas de Barcelona instalen portería, procediéndose á cerrar aquéllas que no cumplan con este requisito.

La división reforzada Sigue ignorándose si el rey asistirá á las próximas maniobras militares de Carabanchel. La división que manda el general Orozco ha marchado al campamento, con objeto de empezar las operaciones de simulacro y practicar ejercicios de fuego.

Noticias de Barcelona Según las últimas noticias recibidas de Barcelona, reina en aquella capital tranquilidad completa, siguiendo los trabajos encaminados á descubrir á los autores de los últimos atentados.

Lo de Mar Chica Oficialmente se niega que el Sultán de Marruecos haya protestado ante el gobierno español por la ocupación de Mar Chica.

Diario religioso Santos para mañana San Secundino. Cultos para mañana En Corpus.—De cinco á seis el ejercicio diario al Santísimo Sacramento.

Antiguo comercio de OCHOA

Se vende vino de «El Terminillo» á cinco pesetas los 16 litros en garratas de 8 y 16. Continúa la venta de dicho vino al precio de seis pesetas las 22 botellas, para los que prefieran comprarlo así.

En los precios no comprenden los envases. Habiendo adquirido grandes cantidades de algunos artículos, podemos ofrecerlos á los limitados precios siguientes:

Harina lacteada legítima de «Nestlé», bote á 1,60 pesetas. Leche condensada, marca «La Lechera», ídem á 1,10 bote. Piñas de América, íd. á 3'50 y 5 bote. Queso manchego, superior, kilo á 3 pesetas. Alubias moradas del Barco, íd. á 0,70. Aceitunas deshuesadas, cuñete, á 1,75. Idem morada ó aliñada, á 1,75 id. Alcaparrones, á 1,75 id. Aceite superior, litro á 1,20. Arroz, kilo á 0,50, 0,60 y 0,70. Azúcar de pilón y cuadrado, á 1,50 kilo.

PASTOS

Hasta el día 15 del próximo mes de Marzo se admiten proposiciones, con arreglo al pliego de condiciones que estará de manifiesto en la Administración General del Excmo. Sr. Duque de Arión, en Madrid, calle de San Miguel, núm. 23 y en casa de don Juan Ouesta, Administrador de un Excelencia en Villanueva de la Serena (Badasojos), para el arrendamiento

to por cinco años de los pastos y fruto de bellota, de las dehesas situadas en los montes de Tozo, denominadas San Juan de Piedras Albas y Torre de la Coraja, del término de Trujillo (Cáceres).

TIENDA DE VINOS DE Anastasio Serveró «LA ALEGRÍA», SAN FRANCISCO, 5

Vinos superiores, á los siguientes precios: Arganda, á 0'30 litro. Valdepeñas, á 0'35 id. Blanco, á 0'40 id. SE SIRVE A DOMICILIO.

Almoneda por cambio de residencia La discípula de Pagés participa á sus señoras clientes, que no permanecerá en esta capital más que hasta fines del corriente mes, y por tanto, liquida todas las existencias. Josefina Buendía de Salazar, Plaza Mayor, número 7, principal.

Mercados AREVALO Se cotizó el trigo 48 y 1/2 49 reales las 94 libras castellanas. Centeno, 35 id. id. Cebada, á 28 y 29 id. Algarrobas, 36 y 37 id. id. Calculase la entrada de trigo en 1400 fanegas. Tendencias del mercado firme. Temporal bueno. VALLADOLID Las entradas de granos verificadas en el día de hoy han sido las siguientes: En el Canal. — 200 fanegas de trigo que se cotiza á 48 y 75 reales las 94 libras. Almacenes del Arco.— Han entrado 200 fanegas de trigo, que se pagaron á 49'50 reales las 94 libras. Entraron 150 fanegas de centeno que se pagaron á 36'00 reales las 90 libras. Tendencias del mercado firme.

PENAFIEL Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Trigo, á 48 y 48'50 reales fanega de 94 libras. Centeno, á 33 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 30 reales. MEDINA DEL CAMPO Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes: Han entrado 300 fanegas de trigo vendiéndose á 48'50 reales las 94 libras.

NITRATO DE SODA como abono químico Para informes gratuitos sobre su aplicación dirigirse á don Juan Gavilán, Delegado en España del Permanent Nitrate Committee, Jovellanos, 5, Madrid.



Remedio divino Antirreumático infalible en todas las manifestaciones de tan general y molesta enfermedad; de éxito seguro. A la primera fricción desaparece el dolor, por intención que sea. De venta en todas las farmacias, al precio de 5 pesetas frasco. Agentes generales Pérez Martín, Velasco y Compañía, Alcalá, 7.—Madrid.

La Carpetana Fábrica de colas, grasas y abonos

ABONOS compuestos para todos los cultivos. Fórmulas de la casa. Composiciones de encargo con la riqueza que se pida en cada elemento fertilizante. PATATA CEREALES ABONOS completo é incompleto. HUERTAS ABONO de primavera á base de nitrato de sosa con ácido fosfórico y potasa, preparado para combatir la costumbre perjudicial de abonar con nitrato solamente.

Laboratorio químico En breve se establecerá por esta casa poniéndose á disposición de los agricultores de esta provincia.

LUIS CARRETERO, Ingeniero industrial SEGOVIA.

GUERRA AL FRIO El que quiera combatir el frío por posodinerio, que no deje de visitar la acreditada Fumistería de Felipe Perretta, Cervantes, 4 (antes Real del Carmen), próxima á la Casa de los Pinos, donde encontrará un buen surtido de estufas para carbón de cok y leña, choubeski, tortugas, á precios económicos y un buen surtido de tubos desde 0'70, 0'80, 0'90 y 1 peseta un metro, sin colocar, y los mismos colocados, á precios convencionales y económicos.

Fumistería de Perretta No equivocarse, Cervantes 4.—Segovia

De interés para los labradores Felipe Sanz Escorial

Abonos químicos Deposito: YANQUAS.—(Junto á la Estación). En este depósito, véndese nitrato de sosa, garan izando que da el 95 por 100 de riqueza, contentiendo el 15 y 16 por 100 de nitrógeno. Precio á 34 pesetas cincuenta céntimos la saca de 100 kilos. También se venden abonos completos para cereales, patatas, garbanzos, viñas, etc., quedando autorizado el comprador para llevar una muestra para el análisis á cualquier laboratorio de reputación y poder comprobar su riqueza. En este depósito se compra también, todos los días hábiles, toda clase de granos y paja, á los precios que se coticen en Barcelona, con medio real de diferencia, como se podrá comprobar en la cotización oficial diaria que se tendrá á la vista. Depósito: YANQUAS.—(Junto á la Estación)

SECCION DE ANUNCIOS

Montes, Fotógrafo. Reoyo, 15

Ver la exposición de retratos en el portal de la casa.

PROBAD EL

CHAMPAGNE BINET REIMS
SUPERIOR A LOS DE IGUAL PRECIO

Centro Gestor de Negocios y Representaciones

Angel Lago Lanchares

Juan Bravo, 72.—Segovia.

Este Centro, que ha empezado á funcionar en esta Capital á primeros del mes de Febrero del presente año, tiene por objeto encargarse, á precios sumamente económicos, de la gestión de cuantos asuntos se le encomienden tanto oficiales como extraoficiales, y entre otros de los siguientes:

Representación de Ayuntamientos para cobro de sus intereses de bienes de propios enajenados y resguardos de la tercera parte del 80 por 100.

Instrucción de expedientes para retirar capitales de la Caja de Depósitos con destino á obras de reconocida utilidad.

FORMACIÓN DE PRESUPUESTOS, CUENTAS MUNICIPALES Y DE PÓSITOS.

Confección de apéndices, repartimientos de rústica y urbana, padrones de cédulas personales, matrículas industriales, actas de recuento de ganadería y propuestas de altas y bajas.

Formación de expedientes de declaración de retiro, viudedad y orfandad. Cobro de Clases pasivas y formación de expedientes de rehabilitación de éstas.

Administración de fincas rústicas y urbanas con garantía; gestión de compraventa y permuta de las mismas.

También se gestiona la colocación y adquisición de capitales á préstamo.

Representación de casas comerciales. Constitución de depósitos y fianzas, su cancelación y cobro de intereses de los resguardos.

Formación de testamentos; informaciones posesorias; pago de derechos Reales y cuantas operaciones sean necesarias hasta conseguir la inscripción de fincas en el Registro de la propiedad.

Adquisición de toda clase de certificaciones de las oficinas provinciales y centrales, incluso de los Registro Civil y de la Propiedad; de actos de última voluntad y de Penales.

FORMACIÓN DE EXPEDIENTES DE EXENCIÓN LEGALES DE QUINTAS.

Y, por último, se encarga de todos cuantos asuntos admitan la gestión de un tercero, dentro y fuera de la Capital.

Cinematógrafo Reina Victoria

Sesiones desde las cinco en adelante

Todos los días grandes estrenos

Precios: Preferencia, 0'30; Entrada general, 0'15.

Léase el programa.

Sociedad anónima Gros

Bacelona, Princesa, 21.

FABRICA DE PRODUCTOS QUÍMICOS PARA LA AGRICULTURA É INDUSTRIAS

Primeras materias para abonos

Superfosfatos, nitratos, sulfato amónico, sales de potasa, escorias, sulfatos de hierro y cobre, ácidos y sales para la industria, etc., etc.

AGENTES Y DEPOSITOS en los principales Centros agrícolas de España.

Pidanse precios y noticias mercantiles.

DELEGADO EN MADRID: DON MARIANO MATESANZ Santa Catalina, 19, entresuelo, TELÉFONO 975

Almacén en Segovia: Calle de Fernán García, núm. 1 (Asoguejo).

SERVICIOS GRATUITOS Consultas sobre la aplicación de los abonos; análisis de las tierras; suscripción á la revista «Los Abonos Químicos» y envío de varios folletos agrícolas.

Dirigirse á don JUAN GAVILÁN

Director de las oficinas técnicas que esta Sociedad tiene establecidas en Madrid.

Jovelanos, 5' pral. derecha.

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energéticos. Afianza y endurece los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche; preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectúa sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

SOMBRERERERIA DE ANTONIO GARCIA

En esta casa, encontrará el público toda clase de sombreros y gorras, á precios baratísimos y sin competencia, como igualmente objetos de escritorio y papelería.

Fijarse bien y no confundirse con otras casas de los mismos géneros.

10, Isabel la Católica, 10.

Frente á la relojería de Mozo.

¡Ciclistas Automovilistas! Usad "Practicumhf,"

Con este producto incomparable se conservan, las cámaras inalterables; por muchos pinchazos que sufran, nunca escapará el aire.

Maravilloso producto del siglo XX

«Practicumhf», hace durar los neumáticos doble de tiempo que antes duraban. Pedir «Practicumhf», en todas partes para bicicletas, motocicletas y grandes automóviles. Todos los frascos llevan la marca registrada.

DESECHAD TODA IMITACION

Unicos depositarios para la venta en toda España, señores Martín y Durán, Tetuán 3, Madrid.

Representantes en Segovia, García y Mozo, Relojeros.

Sombrereria y Zapatería DE

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10
Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

44 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía. Plaza Mayor, número 41, planta baja.

HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca. Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

JARABE Y RASTAPES SAVIA DE PINO MARITIMO DE LAGASSE

Preparados con la SAVIA de PINO MARITIMO. Con Reservas de 10 años.

Morrhua Creosotada De CHAPOTLAUT

Contiene los principios activos de la creosota de haya, asociados al Morrhua; poderoso medicamento, combate el asma, la bronquitis, el catarro, el tisis, las faringitis, la conjunción, etc. Enfrías de 2 y 3 grado. PARIS, 8, RUE VIVienne, y en todas las Farmacias.

El reloj de pared, el más bonito y elegante, precio 4 pesetas, se vende en la relojería de José Mozo, Isabel la Católica, 5. Por 4'50 se remite por correo á quien lo pida.

¡Revolución! La Moderna

38, Plaza Mayor, 38
Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas.
Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 35 idem.
Medias vajillas, 45 piezas, preciosos adornos, 23'50.
25 piezas cristal fino, (para comedor), 6 idem.
Lavabos completos de Viena, á 13'50 id.
Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difícil de enumerar.
Visita «LA MODERNA» y es convencido.

38, Plaza Mayor, 38 SEGOVIA

GRAN SASTRERIA DE José Neira

En este antiguo y acreditado Establecimiento se han recibido grandes remesas de géneros para trajes de caballeros y niños que se liquidarán á cualquier precio por ser procedentes de saldos sumamente baratos. También esta casa se encarga de teñir y limpiar toda clase de prendas, estando para ello en combinación con la mejor tintorería de Madrid. Se quitan toda clase de manchas y se tiñen en todos los colores, tanto en pañuelos de Manila como en toda clase, de ropas con prontitud y economía.

Sastrería de Neira 3, Corvantes, 3.

PERFECTO RIVAS

Hojalatero-fonatero San Justo, 3.—SEGOVIA

Se ofrece al público en general como instalador de inodoros é igualmente en toda clase de tubería de saneamientos.

En instalaciones de inodoros, el 15 por 100 más barato que los precios en establecimientos en otros lados y en instalaciones de tubería de plomo, el 20 por 100 en su instalación.

En colocación de cristalería el 10 por 100 más baratos que los establecidos. Metro de canal de hojadelata, á 95 céntimos, metro colocado, idem de zinc, á 1'50; idem de chapa galvanizada, á 1'60.

Se reciben encargos en la Barbería de la calle Escuderos, NO CONFUNDIRSE San Justo, 3.—SEGOVIA